

Media Cetak	Harian Fajar
Tanggal	Selasa, 10 September 2024
Wilayah	Kota Makassar



Kebut Pembahasan APBD 2025

Kebut Pembahasan APBD 2025

AKD Harus Segera Terbentuk

REPORTER MUHLIS MAJID
EDITOR YUKEMI KOTAO

MAKASSAR, FAJAR — Sebanyak 50 anggota DPRD Makassar periode 2024-2029 yang telah dilantik, langsung mendapat tugas berat. Membahas APBD Pokok 2025.

TERBILANG tugas berat dengan waktu yang cukup mepet. Sebab tahun ini tersisa kurang dari empat bulan. Pembahasannya pun baru akan dimulai, lantaran anggota dewan sebelumnya hanya fokus membahas APBD Per-

:: Baca Kebut... Him 11

Kebut Pembahasan APBD 2025

¶ Lanjutan Halaman... 9

bahan 2024.

Ketua DPRD Makassar sementara, Supratman mengatakan, setelah pelantikan semua anggota dewan langsung bekerja, karena APBD Pokok 2025 harus ditekuk palu sebelum tahun berakhir.

Untuk yang pertama, dipercepat pembentukan fraksi-fraksi dan Alat Kelengkapan Dewan (AKD). Kemudian pembentukan komisi-komisi, Badan Anggaran (Banggar), Badan Musyawarah (Bamus), Badan Kehormatan, dan Badan Pembentukan Peraturan Daerah (Bapemperda).

Supra, sapaannya, berharap penyusunannya bisa dimulai hari ini, Selasa, 10 September.

"Mungkin besok (hari ini) kita akan rapat bersama pimpinan partai untuk menyurat supaya dimasukkkan semua fraksinya," ujarnya usai dilantik bersama 49 anggota DPRD Makassar lainnya, Senin, 9 September.

Setelah selesai AKD, maka APBD Pokok 2025 langsung dibahas. "Jadi langsung kerja setelah AKD rampung," ucap legislator yang sudah masuk tiga periode itu.

Wali Kota Makassar, Moh Ramdhan Pomanto juga menyampaikan harapan besar kepada 50 anggota DPRD baru dilantik ini. Khususnya agar APBD 2025 mengakomodasi program-program prioritas yang sudah dicanangkan Pemkot Makassar.

Danny, sapaan-

nya, mengaku sudah menyampaikan khusus kepada Ketua DPRD Makassar sementara, soal pembahasan APBD 2025 ini.

"Kita sudah bisik-bisik sama Pak Supra. Bergantung AKD-nya. Kalau AKD cepat, bisa cepat dibahas. Tidak mungkin dibahas sebelum AKD dibentuk," terang Danny.

Wali kota dua periode itu mengungkapkan bahwa salah satu program prioritas pada 2025 adalah komitmen Makassar low carbon.

"Kemudian dukungan Stadion Sudiang, dan kita juga mempersiapkan daerah-daerah baru yang tertata dengan baik," sambung bapak tiga anak itu.

Danny juga meng-

ajak seluruh anggota DPRD yang baru agar senantiasa membangun kemitraan dan sinergi dengan Pemkot Makassar. DPRD sebagai mitra kepala daerah sudah menjadi hal mutlak agar terjalin kesinambungan juga check and balance dalam menjalankan roda pemerintahan.

DPRD Makassar juga senantiasa sukses melaksanakan peran Pilkada dalam hal pengawasan, pada masa tahapan, hingga pelantikan. Ia ingin hal itu juga dilanjutkan pada Pilkada serentak, November mendatang.

"Suksesnya Pemilu 2024 bukan soal penyelenggaraan, saja tetapi bersama DPRD dalam hal ini memberikan dukungan, kebijakan, dan personel yang meng-

awasi jalannya Pilkada," lanjut suami Indira Yusuf Ismail itu.

Momentum ini, Danny berterima kasih kepada anggota dewan sebe-

lumnya. Karena bersama Pemkot, mereka bisa berhasil melewati pandemi Covid-19. "Tidak mudah memutuskan anggaran saat Covid-19.

Pak RL (Rudianto Lallo) memiliki jiwa kepemimpinan yang luar biasa, kombinasi terbaik yang saling mengisi," tutup Danny. (*)